

Junio 1963

Prof. Sr. Dn. Pedro Palol  
Valladolid

Muy respetable Dr. Palol,

a fin de que tenga Vd. cuenta de lo que hago aquí referente a excavaciones arqueológicas quisiera anunciarle que el día 5 del próximo mes de Julio comenzaré a trabajar en el dolmen llamado de " El Fuerte ", sito en Carranza. Yo creo que el trabajo me llevará al menos una semana de trabajo. Se trata de un dolmen ya revisado pero que conserva en parte sus losas aunque no su tapa.

Terminado éste me trasladaré a Gueñes donde se halla otro dolmen rodeado de un cronlech, sin túmulo y revisado al parecer muchas veces ya.

El trabajo durará al menos hasta el 31 de Julio y creo que podré todavía tener disponible la última semana de Agosto para continuar. Los dólmenes de Arrato, para los que pedí permiso me serán tal vez más difíciles de excavar porque las indicaciones de sus descubridores no son lo suficientemente detalladas para encontrarlos pero haré también ese esfuerzo.

Una vez terminados los trabajos haré el informe, tal como lo pide el Ministerio.

Respecto de las subvenciones faltan todavía debido a las clásicas dificultades de que le hable en su viaje a esta y que todavía continúan. Espero superarlas y tal vez llegue a conseguir la subvención para estos trabajos, aunque a la verdad es bastante penoso todo esto de andar detrás de unos y otros para poder trabajar.

Sin otras noticias le saluda respetosamente su affmo.

Juan M. Apellániz